

LANGZEITBEOBACHTUNG

Fotograf Wolfgang Radenbach gelang es, einen heimlichen Wald-Bock über Jahre abzulichten. Für wie alt hätten Sie ihn in den einzelnen Jahren angesprochen?

Ein guter

BEKANNTER

Erstaunlich: Als überreifer Methusalem erscheint der Bock wieder recht jugendlich. Das ist vielleicht einer der Gründe, weshalb der Recke immer noch seine Fährten zieht und nicht erlegt wurde.

Die erste Aufnahme: Der etwa drei- bis vierjährige Bock hatte zwei unverkennbare Merkmale – einen Riss im rechten Lauscher und die eng gestellten, parallelen Stangen.



Ein Jahr später kam der Bock im gleichen Areal vor die Linse. Im gesamten Beobachtungszeitraum verließ er sein Revier von einem knappen Quadratkilometer nicht.

2010

2011

2014

2013



Als Sechs- bis Siebenjähriger lässt sich nur an den tief sitzenden Rosen ein Unterschied zu den Vorjahren erkennen.

